

**DOMÉRAT** ■ Seulement soixante personnes sont venues tendre le bras

# Pas assez de donneurs de sang

Alors que les besoins en sang restent importants en cette période estivale, les donneurs ne se sont pas vraiment mobilisés lors de la dernière collecte.

**S**eulement soixante personnes dont un premier donneur sont venues tendre le bras lors de la collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat, au centre municipal Albert-Poncet.



**URGENT.** Les besoins en sang restent plus que jamais importants.

**Les besoins en sang restent importants**

mière journée des départs en vacances d'été n'ait pas favorisé la mobilisation des donneurs ». Et pourtant, les besoins en sang restent importants en cette période estivale.

Les bénévoles de l'association locale avaient préparé des parts de pizza et de la charcuterie pour agrémenter la collation, ce qui a été très apprécié par les donneurs. Après le tira-

ge au sort de la tombola, trois personnes sont reparties avec un cadeau. ■

**➔ Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu lundi 5 septembre, au Centre municipal Albert-Poncet.

Pour les organisateurs, « il semblerait que la pre-